

Oullins. La liste « Passons au vert » entre officiellement en campagne

Politique. Les noms des 35 candidats de la liste soutenue par Europe Écologie Les Verts (EELV) ont été dévoilés. Les premiers éléments de programme aussi.



Autour de Chantal Kerlan (debout au centre), une partie de l'équipe de la liste oullinoise « Passons au vert » soutenue par Europe Écologie Les Verts. Photo Jocelyne Takali

Municipales 2014

Ce jeudi soir à la salle du Caveau, devant un auditoire restreint, mais attentif et participatif, les colistiers de la tête de liste, Chantal Kerlan, se sont présentés un à un. Tous sont candidats à la prochaine élection municipale. Si certains ont l'expérience d'une campagne, ou d'un mandat, d'autres se lancent pour la première fois dans l'aventure politique.

53 ans de moyenne d'âge

Aux côtés d'Oullinois impliqués dans la vie communale, comme Georges Chich ou Maurice Balmet, la liste « Passons au vert » réunit aussi des étudiants venus par conviction. L'équipe qui cherche « à impliquer le citoyen dans sa ville » est composée de candidats issus de tous les quartiers ». Il y a un noyau de sympathisants de longue date, avec quelques têtes nouvelles, pour donner le coup de fouet utile et novateur à toute structure », motive Chantal Kerlan. Les benjamins de la liste ont 22 ans. Fanny Piollet et Paco Libbrecht sont étudiants. Leur aînée, Andrée Loup, 76 ans, est retraitée.

Conseiller municipal EELV de la mandature qui se termine, Michel Ronzy ne figure pas sur la liste. Discret dans l'assistance ce jeudi, il explique « ne pas avoir eu envie de repartir pour un tour », regrettant aussi « trop de listes en compétition ». S'il n'est pas candidat, il soutient néanmoins « Passons au vert » et en étant le mandataire financier.

« Ne confondons pas écologie et environnement »

Chantal Kerlan, tête de liste

Avec 15 thématiques différentes, allant de l'école à la sécurité, en passant par la gestion des déchets et la culture, « Passons au vert » décortique également son programme, en ligne dès ce vendredi.

« Notre offre est originale et alternative, certifie Chantal Kerlan. Elle peut encore s'enrichir de toutes nouvelles propositions. Nous voulons insuffler un vent de nouveauté dans la politique locale, une autre façon de traiter les affaires de la ville. Mais surtout, ne confondons pas écologie et environnement », précisait la candidate.

« Nous avons un programme qui touche à toutes les problématiques de la commune et il devient urgent de les traiter. Même si la municipalité n'a pas toutes les compétences, le maire se doit d'être l'avocat, voire le procureur de ses concitoyens à tous les niveaux », déclare l'équipe, unanime.